

Kunjungan Industri D-III Kesekretariatan FEB Unimal ke PT PIM



UNIMALNEWS | Lhokseumawe - Sebanyak 50 mahasiswa Program D-III Kesekretariatan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Unimal, melakukan kunjungan industri ke PT PIM untuk melihat lebih dekat proses produksi pupuk urea di perusahaan tersebut. Para mahasiswa didampingi lima dosen; Ketua Prodi Khairawati dan empat dosen, yakni Ayi Jufridar, Sutriani, Khaira, dan Karmila. Seorang staf Prodi, Kartini, juga ikut mendampingi.

Menurut Khairawati, mereka sudah menyurati Humas PT PIM sejak 2018 lalu untuk mendapatkan izin kunjungan industri. Namun, karena banyaknya permintaan serupa dari berbagai perguruan tinggi di Aceh dan luar Aceh, D-III Kesekretariatan harus kebagian ketika musim liburan tiba. “Mahasiswa banyak yang sudah liburan. Tapi karena kesempatan kunjungan industri terbatas, mereka tetap masuk kuliah,” ungkap Khairawati.

Rombongan mahasiswa D-III Kesekretariatan FEB Unimal diterima Kepala Bagian Informasi dan Komunikasi PT PIM, Abdullah, bersama sejumlah staf seperti Nikman Anshary yang sudah senior di Humas PT PIM, Jalaluddin, Habibi, Rahmat Mirza yang seorang fotografer, serta sejumlah staf lainnya.

Presentasi antara lain menyinggung tentang sejarah pendirian PT PIM dan PT PIM-2. Meski memiliki kemampuan produksi yang tinggi, PT PIM tidak bisa beroperasi secara maksimal karena keterbatasan bahan baku gas. Akibatnya, PT PIM dan PT PIM-2 beroperasi secara bergantian. Menurut Abdullah, PT PIM bertugas melayani kebutuhan pupuk urea di Sumatera bagian barat, terutama di Aceh. Selain memproduksi pupuk bersubsidi, PIM juga memproduksi pupuk untuk kebutuhan bisnis.

Setelah mendengar sejarah singkat tentang PT PIM dan PT PIM-2 di Gedung Diklat, mahasiswa memiliki kesempatan untuk melakukan plant tour. Karena jumlah mahasiswa banyak, rombongan harus dipecah menjadi dua bagian. Melihat kondisi pabrik saat berproduksi tentu menjadi pengalaman langka bagi mahasiswa. Apalagi, mereka memiliki kesempatan melihat langsung ke ruang kontrol.

Seorang mahasiswa, Desi Fatmawati, mengaku baru kali ini melihat langsung produksi pupuk urea di PT PIM. Dia bersama teman-temannya mengaku beruntung bisa melakukan kunjungan industri ke PT PIM. “Kami berharap, bisa praktek di PT PIM nanti,” ungkap Desi.

Abdullah yang juga alumni Unimal, menyambut positif keinginan mahasiswa untuk praktek kerja lapangan di PT PIM. Menurutnya, perusahaan memberi kesempatan luas bagi mahasiswa Unimal untuk belajar sekaligus praktek. “Malah banyak karyawan PT PIM merupakan alumni Unimal,” tandas Abdullah.[AJ]

Tanggal: 15 January 2019

Post by: [ayi](#)

Kategori: [News](#), [Geliat Mahasiswa](#),

Tags: [Unimal](#), [Fakultas](#), [Aceh Utara](#),